

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 30 de Abril de 2024 20:18

+ La primera impresión contó en los inicios de campaña; el resultado “cientos contra miles”, agobia a la Alianza de corazón por Guaymas; Saldaña y Castillo atraen miradas en Empalme; recordarán tragedia de la ABC; viene Xóchitl; Morena destaca resultados de la encuesta

GUAYMAS, Son. – Se filtra presunto desánimo en el “war room” del candidato a alcalde por la Alianza de Corazón por México, reflejado entre los convocados a apoyar una campaña basado en labor de estrategias de la comunicación y abogados especialistas en la ley electoral.

También, en la experiencia de 2021, cuando al cuarto para las doce le confirmaron al industrial pesquero Rogelio Sánchez de la Vega su candidatura de la alianza PAN-PRI, y no le alcanzó el tiempo para posicionarse ante el electorado. Hoy, el también empresario naval y promotor deportivo afirma que “aprendí mucho y haremos las cosas diferentes”.

Sin embargo, lo que se filtra son malos humores, agobios, celos y el clásico “puro general” en este comité. Comenzó desde el primer día. No es para menos.

A Rogelio sus consejeros –incluiría costosa consultoría del altiplano—le han dicho cosas distintas a lo que ve en sus encuentros con la gente en colonias del puerto y comunidades rurales.

Pero nada comparado al durísimo golpe moral recibido el primer día de campaña, cuando con música y colorida promoción, su evento de arranque, aún con el apoyo de tres partidos, reunió a unos cuantos cientos de asistentes. Cientos, sí, pero pocos cientos.

Lo notó la prensa local y ni se diga la estatal, de por sí admirada hasta poner como

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 30 de Abril de 2024 20:18

ejemplo la gran concentración de Morena y aliados en la enorme explanada del Malecón Turístico, donde la asistencia se contó en millares. Por eso apelo al comentario de Arturo soto, excelente columnista capitalino quien expuso entre otras cosas, esto:

“En esa demarcación, Morena y sus aliados van a ganar de calle todos los cargos en disputa, pueden guardar este vaticinio, que toma en cuenta el evento de arranque del candidato rival de la doctora, Rogelio Sánchez, que ese mismo fin de semana ofreció un discurso al que estuvieron muy atentas un buen número de sillas vacías”.

Hay más muestras, pero para eso un botón basta, así que es entendible el nerviosismo y los golpes en el escritorio iniciados tan temprano en el comité de campaña de esa alianza de agua y aceite, que hace recordar la bellísima obra poética resumida en El Cantar de Mío Cid: ¡Que buen vasallo, si tuviese buen señor!

Es que, al exitoso empresario –captura y procesa pescado, construye y repara embarcaciones, promueve deporte y estimula a jóvenes a su práctica-- le será difícil cargar con lo que resume esa frase, debido a esa alianza de siglas donde ha resaltado la escasez moral de aquellos a quienes propuso y terminaron traicionando a quienes les dieron el voto.

DISTINTO EN EMPALME

Pero si cruzando el puente Douglas hacia el norte, las cosas están color de hormiga para esa alianza, en Empalme simplemente no resultaron y cada quién tomó rumbo distinto.

El PRI y el PAN argumentaron obligación legal y escogieron mujeres, pero vox pópuli desliza que están solas y en el camino trabajarán para el PRD, porque el partido del Sol Azteca tuvo el acierto doble de su selección.

Primero, al “Negro” Jesús Saldaña López lo hizo candidato a diputado local por el XIV Distrito, y registró por la alcaldía del exriero pueblo a José Luis Castillo, a quien todos conocen.

“El negro” jala votos, muchos, pero era imposible ganarle a Morena en 2018 y 2021 cuando buscó la diputación federal del 04. Dice que ahora sí y lo alienta la gente de comunidades del valle y colonias urbanas.

En toda esa geografía hay miles de votos y lo conocen porque ha trabajado como profesional de la construcción, como funcionario público y como candidato siempre del PRD, con el agregado de que nadie conoce a quien actualmente ocupa ese asiento –y quiere repetir-- en el Congreso del Estado.

En cuanto a Castillo, es pueblo. Y famoso. No es cualquier cosa haber llevado el nombre de su natal ciudad por todo el mundo, a trompada limpia.

Si usted “guglea” su nombre, lo encontrará entre los boxeadores mejor recordados por su bravura y capacidad. Su primer choque contra Diego Corrales disputando el cetro ligero del CMB está en el “Top Ten” –creo que en el sexto sitio—de los mejores combates del siglo.

Pero nuestra chaviza lo recuerda por su riña contra el invicto y legendario “Money” Mayweather, quien aceptó lo difícil que fue enfrentar al empalmense. Al final, los jueces le dieron el triunfo en las tarjetas al “Money”, pero para el mundo, Castillo era el triunfador. Hace un año, en Las Vegas, se volvieron a encontrar, pero solo para disfrutar el reconocimiento que ambos alcanzan en el Salón de la Fama por su legado en el arte de fistiana.

Así, la dupla Saldaña-Castillo ya atrae miradas de viejos perredistas idos al lopezobradorismo, que extrañan a Jesús Ávila, Reynaldo Rodríguez y otros militantes del sol azteca que dejaron buena imagen y no ven mal encaminarse por esa ruta.

RECORDARÁN EL “¿CRIMEN DE ESTADO?”

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 30 de Abril de 2024 20:18

Llega esta invitación: “A los medios de comunicación y ciudadanía solidaria con la causa de Justicia ABC. Padres y madres de niños y niñas fallecidos en la guardería ABC, los invitamos el domingo 5 de mayo a conferencia de prensa por el XV aniversario del crimen de estado que nos arrebató a nuestros hijos/as”.

Será en la plaza Emiliana de Zubeldia a las 08:30 A.M. Agradecen el apoyo y dejan esta nota que, ojalá, no sea por presiones del poder: “la hora puede variar, no depende de nosotros, pero es casi seguro que demos inicio a la hora indicada”.

XOCHITL EN GUAYMAS

Volviendo al a Alianza de Corazón por México, hace oficial la visita a Guaymas de la candidata a la Presidencia de la República, Xóchitl Gálvez. Su anfitrión será el candidato a la alcaldía del puerto, Rogelio Sánchez, este 2 de mayo a las 11 de la mañana, en el Malecón Turístico.

A ver si eso sube puntos a la dicha alianza, porque le faltan, de veras.

De Morena me envían imagen del resumen en números, respecto al resultado en el pasado debate de las aspirantes presidenciales. Parece que Claudia Sheinbaum sigue de frente. Por mucho.